
Siracusa.  Nuovo  ospedale,
"una  lettera  per  rispondere
agli scettici"
L’assessore  regionale  alla  Salute,  Lucia  Borsellino,  ha
inviato una lettera al Ministero. E conferma l’impegno assunto
pochi  giorni  fa  durante  una  riunione  palermitana  con  il
sindaco  di  Siracusa,  Giancarlo  Garozzo,  e  il  commissario
straordinario  dell’Asp,  Mario  Zappia  parlando  di  nuovo
ospedale  a  Siracusa:  la  sua  costruzione  ha  priorità  uno.
“Siamo  passati  dal  74.o  posto  in  fascia  3  alla  priorità
assoluta”,  rimarca  il  primo  cittadino.  “Continueremo  a
monitorare il percorso del finanziamento a Roma, cercando di
portare a compimento l’iter amministrativo che ci porterà alla
costruzione del nuovo ospedale. Ancora una volta qualcuno ha
mentito  sapendo  di  mentire  e  provveduto  a  fare
disinformazione. Perché questi attacchi non sono stati fatti
nel 2012 quando la nostra città era stata collocata al 74.o
posto?  Perché  nessuno  della  deputazione  si  è  interessato
allora  per  ottenere  i  finanziamenti  in  tempi  più  rapidi?
Perchè solo ora gli attacchi, quando si ha la certezza che il
finanziamento arriverà? Io le risposte me le sono già date e
credo anche la città”, chiosa Garozzo con chiari riferimenti a
dichiarazioni di deputati regionali siracusani. Nel documento
unico degli investimenti sanitari in Sicilia viene chiesta la
rimodulazione  della  proposta  originaria,  prevedendo
l’inserimento  del  nuovo  ospedale  di  Siracusa  tra  gli
interventi  finanziati.

La  lettera
dell’assessore
Borsellino
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